



Mehr als 1200 Gäste feiern ein rauschendes Fest zur offiziellen Eröffnung des neuen Kasseler Ufa-Palastes. (Fotos: Lothar Koch)



Charmanter Plauderer: Heino Ferch, Hauptdarsteller im Premierenfilm „Marlene“ mit Ufa-Chef Volker Riech und dessen Frau Marianne.

Eröffnungsparty mit Glanz und Glamour

Hallo, liebe Party-Gäste!

Wir hoffen, Sie sind bester Stimmung und amüsieren sich prächtig. Sie haben den Film ebenso genossen wie das Buffet, mindestens einen Blick auf die Stars des heutigen Abends erhascht, vielleicht sogar einen kleinen Plausch mit dem charmanten Heino Ferch gehalten. Der Ufa-Palast in gleißendem Licht, Filmschaffende, die man sonst nur von der Leinwand kennt unter den Partygästen, sogar ein Oscar-Preisträger - ein Hauch von Hollywood schwebt über der „Trompete“.

Ein Abend, der es verdient, festgehalten zu werden. Ein paar Impressionen von Glanz und Glamour haben wir festgehalten und die wollen wir Ihnen präsentieren mit dem Extrablatt, das Sie jetzt in der

Hand halten.

Wussten Sie, dass die Schauspielerin Katja Flint sich in Jeans und T-Shirt am wohlsten fühlt? Dass der Regisseur Joseph Vilsmayer Marlene Dietrich für die erste Revoluzzerin der Frauenbewegung hält? In den Interviews auf den folgenden Seiten können Sie nachlesen, was Joseph Vilsmayer, der Regisseur von „Marlene“ und Katja Flint, die die Hauptrolle spielt, über ihren Film denken.

Vor allem aber finden Sie Party-Bilder und vielleicht entdecken Sie sich selbst auf einer der nächsten Seiten.

Ufa und HNA-Redaktion wünschen Ihnen viel Spaß mit dem Extrablatt und noch eine wunderschöne Party-Nacht. (hoh)

Songs aus dem „Blauen Engel“ präsentierte Angela Schlehner mit Riesentimme und mit charmantem Lächeln begleitete sie Ufa-Vorstand Ullrich Mülner-Taufertshöfer und OB Georg Lewandowski in den Kinosaal.

